

et d'implorer pour moi, de sa souveraine mansuétude, la bénédiction apostolique.

“ En ces sentiments, j'ai l'honneur de me dire,

“ De Votre Eminence Révérendissime,

“ Le très humble et très obéissant serviteur,

“ Henri DES HOUX MORIMBAU.

“ Paris, le 20 avril 1886.”

COCHINCHINE.

NOUVEAUX MASSACRES DE CHRÉTIENS — Les *Missions catholiques* publient la dépêche suivante :

Saïgon, 22 février.

On nous annonce de nouveaux malheurs survenus dans le vicariat de Mgr Caspar (Cochinchine septentrionale) :

“ Fin janvier, un prêtre indigène et quatre cent quarante-deux chrétiens ont été massacrés, dix chrétientés ont été réduites en cendres ; dix-huit cents chrétiens, réfugiés près de la citadelle, sont dans la dernière misère. Les secours sont arrivés trop tard.

“ Il reste deux chrétientés dans le sud de la province. On ignore le détail des malheurs du Quang-Binh nord. On sait seulement que les lettrés ont opéré là comme ailleurs. ”

On voit, hélas ! combien est peu assurée cette pacification qu'on déclare achevée depuis si longtemps. Prions pour les héroïques chrétiens de Cochinchine.

LES IMAGES RELIGIEUSES.

Mgr l'Archevêque de Malines, Belgique, vient d'adresser à ses diocésains une lettre relative à l'imagerie religieuse. Les remarques si justes de Mgr Gossens trouveront leur application dans notre pays aussi bien qu'en Belgique.

Sa Grandeur après avoir rappelé le décret du concile de Trente sur cette question, ajoute :

“ Or il est impossible de le nier, N. T. C. F., l'imagerie pieuse est aujourd'hui livrée à des abus déplorables : désertant les voies de la tradition, elle a subi tous les caprices de l'imagination, et l'on saurait à peine se rendre compte des aberrations de pensée, des dépravations de goût qu'engendre chaque jour la manie d'innover. Emblèmes inusités, combinaisons bizarres, textes équivoques, altération des paroles inspirées, sentimentalisme faux, symbolisme exagéré, tout est mis en œuvre, et bientôt les images cesseront d'être un auxiliaire pour l'apostolat et un stimulant pour la dévotion.

“ Voulant combattre ces fâcheuses tendances et favoriser le